

**FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN**  
BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

Antrag/Anfrage an den BA10 für die Sitzung am 04.04.2022

**75 Jahre Bezirksausschüsse**  
**BA direkt(er): Open-Air-Präsentation**

Wir beantragen, anlässlich des Jubiläums eine BA-Veranstaltung im öffentlichen Raum vor dem Pelkovenschlössl abzuhalten. Zentrales Thema ist der BA10 selbst als lokales Gremium und direkter Ansprechpartner für alle Bürger\*innen.

**Begründung**

2022 feiern die Bezirksausschüsse Münchens 75 Jahre erfolgreiche Basisarbeit als Stadtteilgremien.

Um den Moosacherinnen und Moosachern aller Altersgruppen einen noch direkteren Einblick in die Arbeit ihres BA10 zu geben, stellen sich die BA-Mitglieder im öffentlichen Raum vor, am Moosacher St. Martinsplatz, unmittelbar bei der U-Bahn. Bürgerinnen und Bürger werden eingeladen sich zu informieren, Fragen zum BA und seiner Arbeit zu stellen und die Mitglieder näher kennen zu lernen:

Wie wird ein BA gewählt?

Wie setzt er sich zusammen, welche Funktionen gibt es?

Worum kümmert sich ein BA, welche Aufgaben hat er?

Was macht die Geschäftsstelle des BA?

Wie funktioniert es, Anträge stellen?

Die Präsentation übernehmen verschiedene BA-Mitglieder, erläutern die Funktion und die Aufgaben von Unterausschüssen und Beauftragten und schildern alltägliche Arbeitsabläufe. Für den BA10 ist dieses Format eine gute Gelegenheit, sich selbst, seine Arbeit und die Möglichkeiten der Teilhabe für Bürgerinnen und Bürger in einem informellen und attraktivem Rahmen zu präsentieren.

Die Fraktionsmitglieder im BA10  
FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN  
München, 4.4.2022